


Времена глаголов 

(Verb’s Tenses)

Времена

Простое время 
Simple (обычное, 

регулярное)

He works at the 
grocery store. 

Он работает в про-
дуктовом магазине

Продолжительное 
время Continuous 

(неоконченное, 
продолжающееся)

Right now I’m writing 
a book. 

Сейчас я пишу 
книгу.

Совершенное вре-
мя Perfect (закон-

ченное, завершен-
ное)

She has decided. 
Она решила. 

Продолженное со-
вершенное время 
Perfect Continuous 
(длительное дей-

ствие, начавшееся  в 
прошлом)

I have been reading 
for many hours. 

Я читал в течение 
многих часов. 





Время Прошлое

Past

Настоя-

щее

Present

Будущее

Future

Simple Work Work

Works 

Shall/will 

work

Continu-

ous

Was/were 

working

Am/is/are 

working

Shall/will 

be  work-

ing

Perfect Had 

worked  

Have/has 

worked 

Shall/

will have 

worked

Perfect 

Continu-

ous 

Had been 

working 

Have/

has been 

working 

Shall/

will have 

been 

working





Настоящее простое время

(The Present Simple Tense)

Present Simple выражает обыч-

ное действие, которое происхо-

дит регулярно. В русском языке 

соответствует настоящему време-

ни глагола. 

Образование

Утвердительная 
форма

I see

You see

He sees

Отрицательная 
форма

I do not see

You do not see

He does not see

Вопросительная 
форма

Do I see? 

Do you see? 

Does he see?





Утвердительная форма

He / She + смысловой глагол + 
-s(-es) = утверждение It 

Получив образовательный гла-

гол важно помнить о том, что 

он изменяется по числам. К гла-

голам 3-его лица единственного 

числа присоединяется окончание 

-s(-es).

К глаголам тре-
тьего лица присо-
единяется -s(es).

She makes a cake. 
It rises every 
night. 
The boy sings.
He sleeps.

У глагола, закан-
чивающегося на 
-y, которой пред-
шествовала соглас-
ная буква, -y за-
меняется на -i, а 
затем добавляется 
окончание -es.

My balloon fl ies 
high. 
The blanket dries 
fast.
The baby cries too 
loud.
He tries to do 
exercises every day. 





Спряжение глаголов 
в Present Simple

Единственное 
число

Множественное 
число 

I make

I do

I cry

We make

We do

We cry

You make

You do

You cry

You make

You do

You cry

He/ She/ It makes

He/ She/ It does

He/ She/ It cries

They make

They do

They cry

После букв и буквосочетаний 

-ss, -sh, -ch, -tch, -x окончание 

-es произносится как [iz]. Конеч-

ные буквы передают свистящие 

и шипящие звуки.





Отрицательная форма

подлежащее + do not/does not + 

смысловой глагол = отрицание

Пример Перевод 
I don’t drink 
coffee at all. 

I don’t watch TV 
a lot. 

We don’t eat a 
lot.

Я вообще не 
пью кофе. 

Я не часто смо-
трю телевизор.

Мы не едим 
много. 

You don’t know 
a thing. 

You don’t see 
the truth. 

You don’t know 
how to cook.

Ты ничего не 
знаешь. 

Ты не видишь 
всей правды. 

Ты не умеешь 
готовить. 

He doesn’t read 
at all. 

She doesn’t know 
how to swim. 

They don’t 
understand us.

Он вообще не 
читает. 

Она не умеет 
плавать. 

Они нас не 
понимают.





Глагол to be самостоятельно 

изменяется по числам и време-

нам.

Местоимения / 
Pronouns

To be в 
настоящем 

времени

I am

He

She

It

is

We

You

They

are

Глагол to be в английском 

языке является своего рода «бун-

тарем». Он не описывает дей-

ствие, а скорее является связую-

щим звеном между подлежащим 

и дополнением.
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